

## 増加する交通事故、高齢化社会の課題に“中古車販売店”が挑む事故ゼロの社会

—パレスオートセンターが全国初！NASVAと連携し「運転適性診断機」を導入—

### ■全国初の試み

年々深刻化する交通事故。特に高齢ドライバーの事故報道が続く中、今、日本全体で“運転のあり方”が見直されています。

一方で、自分の運転が「危ないのか」「どこを直せばいいのか」は、実感しづらいのが現実です。

この社会課題に対し、新潟市の中古車販売店「パレスオートセンター」（所在地：新潟市中央区）は、中古車業界としては全国で初めて、自動車事故対策機構（NASVA）と連携した「自動車運転適性診断機」の導入を決断。地域に根ざす企業だからこそできる、新たな安全支援の形を提案いたします。

### ■運転のクセやリスクを“見える化”する診断機とは？

NASVAが監修するこの診断機では、運転者の「注意力」「反応速度」「判断の傾向」などを数値・グラフで可視化。運転者自身が自らの運転傾向を客観的に把握することができ、「無自覚な危険運転の防止」につながります。これは、普段バスやタクシーなどの第二種ドライバー向けに行っていたものですが、初心者・高齢者問わず、あらゆる一般ドライバーにとって“事故を未然に防ぐきっかけ”になる可能性を持つツールです。

### ■パレスオートセンターの想い

「車を売って終わり」ではなく、「安全で、安心な地域のカーライフを支える存在でありたい」。

パレスオートセンターは、車社会の未来を真剣に考え、地域に生きる皆さまと共に、安全への一步を踏み出しました。一般ドライバー150人に向けて交通安全アンケートも実施。地域の事故ゼロを目指す活動をしていきます。今回の取り組みが、交通安全への関心を高め、事故のない社会づくりへの一助となることを願っています。

※なお、本取り組みは4月23日、TeNY【夕方ワイド新潟一番】のニュース番組でも取り上げられ、地域の交通安全に貢献する先進的な事例として紹介されました。

### 【本件に関するお問い合わせ先】

旭自動車株式会社 屋号：パレスオートセンター

担当：鍋谷 達郎（ナベヤ タツロウ）

TEL：025-246-3221

Email：info@kuruma-palace.com

所在地：新潟県新潟市中央区南笹口1丁目8番1号

URL：<https://www.kuruma-palace.com>

“無意識のクセ”が事故を生む時代。

その第一歩に、診断という選択肢を。